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Gremium  am TOP 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 10.04.2008  
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
Verkehrssicherheit unter der Eisenbahnunterführung Unnauer Weg / Lindweiler 
Mündliche Anfrage der Bezirksvertreterin Frau Wittsack – Junge vom 24.01.2008 zu TOP 
11.2.2 
 
Frage: 
Bezirksvertreterin Frau Wittsack-Junge geht es um die Verkleidung der Eisenbahnunterführung am 
Unner Weg. Die Verkleidung löst sich teilweise und fällt dann in Teilen auf den Fuß- und Fahrrad-
weg. Es besteht die Gefahr, dass sich weitere Teile der Verkleidung lösen und beim Herunterfallen 
FußgängerInnen und FahrradfahrerInnen gefährden. Frau Wittsack – Junge möchte daher wissen, 
welche Maßnahmen ergriffen werden, um die Verkehrssicherheit wieder herzustellen. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit an der Eisenbahnüberführung hat die Deutsche 
Bahn AG die losen Teile an ihrem Bauwerk entfernt. 
 
Die Verkehrssicherheit ist gegeben.  
 
Die Beseitigung der Gefahrenstelle teilte die DB – AG am 5. März 2008 mit. 
 
 
 
 
 
 
 
 


